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Информационная поддержка жизненного цикла беспилотных летательных аппаратов как 

инструмент повышения эффективности функционирования САПР 
 
В быстроменяющихся современных реалиях требуется постоянное совершенствование БЛА. При этом на 

передний план выходят вопросы повышения эффективности их проектирования и эксплуатации. Для решения 
этих задач требуется разработка информационной поддержки жизненного цикла БЛА, а именно, моделей и 
методов информационного взаимодействия изготовителя и потребителя/эксплуатанта БЛА с учетом 
анализа логистической поддержки изделия и сведений, собранных на этапе эксплуатации известных БЛА. 
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Kondusova V.B., Kondusov D.B. Information support of UAV lifecycle as a tool for improving CAD efficiency  
 
Permanent improvement of UAV is caused by the needs of the present-day volatile environment. The efficiency of 
UAV design and operation is a paramount issue. To address these challenges, the information support of UAV 
lifecycle should be developed, in particular, the models and methods for the informational interaction between the 
vendor and the user, which will allow for the analysis of the product’s logistic support and the data acquired 
during the operation of well-known UAV. 
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